

WARTA

Jadi Pembina Upacara, Babinsa Koramil 04/Pecangaan: Sebagai Generasi Muda Harus Giat Belajar dan Berkualitas

Suroso Jatmiko - JEPARA.WARTA.CO.ID

Sep 12, 2022 - 12:45



Babinsa Sertu Mohtadi dan seluruh peserta upacara berikan penghormatan kepada Bendera Sang Merah Putih

JEPARA - Sebagai salah satu bentuk pembinaan wilayah, Babinsa Sertu Mohtadi

anggota Koramil 04/Pecangaan jajaran Kodim 0719/Jepara menjadi Pembina Upacara di SDN 1 Karangrandu, Kecamatan Pecangaan, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Senin, (12/9/2022).

Seluruh peserta Upacara Bendera baik siswa-siswi maupun Kepala Sekolah Suratno beserta guru dan staf mengikuti jalannya kegiatan tersebut dengan hikmad.

Dalam amanat yang disampaikan oleh Babinsa Sertu Mohtadi mengatakan upacara bendera sangat penting karena dengan melaksanakan upacara bendera berarti kita juga ikut berjuang dalam mengisi kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang tercinta.

Selain itu, upacara bendera harus dilaksanakan dengan tertib, karena akan melatih jiwa yang disiplin dan meningkatkan rasa solidaritas, kesetiakawanan.



“Dengan disiplin merupakan salah satu karakter atau akhlak yang mulia sebagaimana yang kita ketahui bahwa karakter adalah salah satu unsur pokok dalam kurikulum pendidikan Indonesia. Tidak ada artinya jika seseorang yang pintar tetapi akhlaknya tidak baik,” kata Babinsa dalam amanat tersebut.

Lebih lanjut, sebagai generasi muda tentunya harus belajar yang rajin dan juga tekun serta mengikuti semua perintah dan nasehat guru maupun orang tua agar adik-adik berhasil dalam menggapai cita-cita.

“Untuk itu, teruslah giat belajar serta berjuang dan jangan menyerah, saya titipkan Bangsa dan Negara ini kepada siswa-siswi sekalian sebagai generasi muda yang berkualitas di negeri ini,” tutupnya.

Ketika ditemui, kepala Sekolah SDN 1 Karangrandu menyampaikan apresiasi kepada bapak Babinsa yang sudah meluangkan waktunya untuk hadir menjadi Pembina upacara di sekolah kami.

“Harapan kami, hal yang positif seperti ini terus ditingkatkan agar pelaksanaan kegiatan upacara di sekolah kami dapat berjalan lebih khidmat serta bisa

memberikan motivasi dan semangat baru kepada anak didik kami,” ujarnya.

Redaktur :Jatmiko/Pendim.